



CONFERENCIA DE PRENSA DE CARMEN 2016

Con la presencia de la reconocida coreógrafa Marcia Haydée, se realizó en el día de ayer la conferencia de prensa para el próximo estreno del Ballet Nacional Sodre ?CARMEN?



CONFERENCIA DE PRENSA DE CARMEN 2016?Con la presencia de la reconocida coreógrafa Marcia Haydée, se realizó en el día de ayer la conferencia de prensa para el próximo estreno del Ballet Nacional Sodre ?CARMEN?

Las funciones irán del 11 al 21 de agosto, en el Auditorio Nacional del Sodre, en dónde se pueden comprar las entradas así como a través de la web de Tickantel

Durante la conferencia, el Maestro Julio Bocca agradeció el trabajo de la coreógrafa brasileña, directora del Compañía Ballet de Santiago, con quien mantiene una larga



amistad.

Marcia Haydée tomó luego la palabra y agradeciendo el trabajo y el apoyo del equipo del BNS, contó entre anécdotas los detalles de esta, su versión de Carmen, destacando el talento que encontró entre los bailarines del BNS | Ballet Nacional Sodre.

Durante la conferencia se presentó además la función de CARMEN a beneficio de la Fundación Niños con Alas - Uruguay (Oficial) que tendrá lugar el jueves 18 de agosto y el lanzamiento del nuevo sitio web del BNS, pronto a estrenarse con importantes novedades.

(Las funciones de martes a viernes a las 20 hs, así como las de sábados y domingos a las 18 hs. contarán con la Orquesta Sinfónica del Sodre bajo la dirección del Maestro Martín García.)







Ballet Nacional
SODRE



